

令和元年11月29日

保護者様

富岡市立黒岩小学校
校長 清水 賢治

イノシシの出没時の注意について

霜寒の候、皆様におかれましてはますます御健勝にてお過ごしのことと存じます。さて、11月中旬より、校庭にイノシシが餌を求めて土を掘った形跡が見られるようになりました。市の農林課の方に確認していただき、駆除のため、校庭南側の里山の中に罠を仕掛けていただきました。活動しているのは夜中から明け方にかけての時間帯だと思われ、現在のところ児童が在籍している時間に出没することはありませんが、近隣での目撃情報もありますので、十分注意していただきたく、お知らせいたします。

昨年度も同様のお知らせをいたしました。再度イノシシ出没時の対処法についてお伝えいたします。本来イノシシは臆病な動物なので、ほとんどの場合はそのまま逃げていきます。見かけても、決して刺激を与えず、興奮させないことが大切です。不意に遭遇した時に刺激を与えると、イノシシが驚いて思わぬ事故につながる場合があります。

学校では、登下校時の安全のため、現場付近のパトロールの実施とともに、里山には入らないことを含め、児童にも下記のように指導しました。御家庭でも、鈴などの音の出る物を身に付けたり、集団で行動したりするなど話し合ってください、少しでも安全な行動がとれるようお願いいたします。

記

1 出会ってしまったときの対処法

- ・急に大きな声を出したり、驚かしたりしない。
- ・急に走らないで、イノシシの様子をうかがいながら、ゆっくりと離れる。
- ・近くの家に逃げて助けを求める。
- ・追いかけたり、石を投げたりは絶対にしない。

2 出会わないための予防策

- ・鈴などの音の出るものを身に付ける。
- ・集団で行動する。二人以上で帰る。

*なお、別刷りで、以前にも配付しました群馬県農政部鳥獣被害支援センター発行のリーフレットをお配りします。御家庭で話し合う際の参考にしてください。